

Donnerstag – Buddhisten feiern Geburtstag

In einem Monat, am 29. Mai, feiern viele Buddhisten Geburtstag. Nicht ihren eigenen. Dieser Tag gilt als der Geburtstag von Siddharta Gautama. Er gilt als der Begründer des Buddhismus.

Mehr über ihn kannst du hier erfahren: <https://www.religionen-entdecken.de/lexikon/s/siddharta-gautama>



Das „Geburtstagsfest“ von Siddharta heißt Vesakh. Es ist auch eine Gelegenheit für die Buddhistinnen und Buddhisten unterschiedlicher Traditionen, auf ihre Gemeinsamkeiten zu schauen und sich daran zu freuen.

Interessante Entdeckungen rund um den Buddhismus kannst du hier machen:

<https://www.geo.de/geolino/mensch/8201-rtkl-weltreligionen-der-buddhismus>

Auch im Christentum gibt es Gelegenheiten, die Gemeinschaft zu feiern. Auf Kirchentagen zum Beispiel treffen sich viele unterschiedliche Christinnen und Christen. Sie erzählen einander, was sie bewegt und sie feiern zusammen. Das macht eine Gemeinschaft stark.

Wir freuen uns schon sehr darauf, wenn wir wieder gemeinsam feiern, spielen und erzählen können. Bis dahin bleiben wir trotzdem verbunden als Kirche und als eine starke Kinderzeit-Gemeinschaft.

Habt einen schönen Tag, Eure Sandra Fröhling